

ん使り

三島町観光協会『からんころん』から 三島町民・三島ファンの皆さまへのお便り



からんころんニュース 🗳



① 第45回雪と火のまつり

今年は大雪警報が発令される中での開催となりま したが、今回は滝谷地区のサイの神の再現や、"テレ サ・テン来町40周年記念企画"のために中国から お越しいただいたKEIさんのライブステージなど、 特別な企画を実施することができました。

イベント開催にあたりご協賛、ご協力いただきま した皆さま、今年も大変ありがとうございました。 今後ともよろしくお願いいたします。

ご協力いただいた皆さんは以下の通りです。

滝谷建設工業(株)	佐久間建設工業㈱		羽賀建設工業㈱	
三島小学校	三島中学校		東北電力	
消防団宮下班	消防署三島出張所		警察署三島駐在所	
社会福祉協議会	商ュ	. 会	役場	
町民の皆さん	町内各商店		模擬店出店者	
生活工芸館	道の駅みしま宿		山中ファーム街	
採火式関係者	ワラ提供者		いわき市四倉	
鳥追い関係者	団子さし関係者		会場設営関係者	
JA 会津よつば三島支店		御神木・ミズノキ提供者		
老人クラブ連合会女性部		交通安全協会三島分会		
奥会津振興センター		三島町地域おこし協力隊		
駐車場利用にご協力いただいた土地の所有者の方々				
サイの神&御幣製作協力者(川井・滝谷・大登地区)				
協賛者(町内外の各事業所・酒造会社等)				

② 今年度最後の体験ツアーin 間方地区

2月25・26日、今年度6回目の田舎暮らし体験ツ アーは間方地区での"かんじき作り&雪山トレッキ ング"を行いました。

今年度の参加者はのべ71名、中には遠く長崎県か らの参加者や、三島町への移住を希望される方も数 名いました。来年度も町民の皆さまのご協力の程よ ろしくお願いいたします。



からころん茶屋《3月》



冬期限定の"田舎けんちん蕎麦"は今月までですよ~。

日時	オーナー	メニュー
11.12日	みやした	ざる蕎麦、手作り豆腐
11 時~14 時	蕎麦と豆腐の会	田舎けんちん蕎麦
18日※臨時	みやした	ざる蕎麦、手作り豆腐
11 時~14 時	蕎麦と豆腐の会	田舎けんちん蕎麦
25・26日	みやした	ざる蕎麦、手作り豆腐
11 時~14 時	蕎麦と豆腐の会	田舎けんちん蕎麦





3/18·19	第16回全国編み組工芸品展(山びこ)		
	第36回三島町生活工芸品展(生活工芸館)		
4月下旬	カタクリ・さくらまつり(大林ふるさとの山)		
5/4~6	風っこ只見線新緑号 (只見線)		
5/5	鬼子母神例大祭 (西方地区)		
5/20·21	SL只見線新緑号(只見線)		
6/4	第 49 回志津倉山開き (志津倉山)		
6/10·11	第31回ふるさと会津工人まつり(工芸館周辺)		



スタッフのつぶやき



3 月は桃の節句翌日に、伝統行事"雛流し"があります。先日はじめ て、高清水のハシノハシで"流し雛"のつくり方を教わりました。

てわっさの甲まつり(宮下地区)

三島には長く続く伝統行事が多く、近年広い範囲で注目されていま す。これだけのものを残すには町も地区も大変な時期もあったはずで す。でも「喜んでくれる人がいるから」と、頑なに、でも純粋に守り続け てきた人たちの話しを聞きとても誇りに思いました。

狭い町だからといって考えまで狭く有る必要もなく、だからこそ融通 がきくのが小さな町の特権だと思います。今も残る人情や文化を後世 へ繋いでいくためにも、過去を知る者知らない者、ベテランや若者など、 普段から互いの思いや生活を尊重し合うこと、"古き良き"を守りつつ、 新しいものを受け入れることが改めて大切だと感じました。

「人が繋がっていますね」、そんな印象を持ってくれている協力隊をは じめとする町の外から来てくれた人たちや、故郷を守るために町で働く 人たち、応援してくれる人たちが、三島を選んで良かった思えるような、 本当の意味での『ふるさと運動』を目指し頑張っていければと思います。

三島町観光協会・観光交流舘「からんころん」

☎0241-48-5000 事務局員:三浦・細堀・栗城 観光協会ホームページ、ツイッター、フェイスブック で日本全国・全世界へ情報発信中!!

平成28年度第6回目 田舎暮らし体験ツアー



集会所でかんじき作り手回し道具で蕎麦打ち





みんな一緒に交流会キャンドルのおもてなし



雪山トレッキングへ出発かんじきを履いて散策



参加者の感想(一部)

- ・自分で作ったもの(かんじき)で散策ができてすごく良い思い出ができました。
- ・かんじきは3回目だけど色々と作り方を訊いてしまいました。来年は誰かに教えられるようになりたいです。
- ・かんじき作りは孫が2年生の時からお世話になりまして、今回5年生で来年もよろしくお願いいたします。
- ・2日間ありがとうございました。かんじきを作ったのが楽しかったです。
- ・去年かんじきを作りましたが、ずっと家の壁にかけてて飾り物になってたので今回使えて嬉しかったです。
- ・お料理が私の好きなものばっかりで、普段はお酒を飲まないのに楽しくて2杯も飲んじゃいました。
- ・間方の良さに浸って、満喫できました。美味しい料理もありがとうございました。
- 初夏の志津倉山開き、秋のトレッキング大会、冬の体験ツアーと来てて、今度は春や夏にも来ます。
- ・何度か来てるんですけど、今日のロケーションが素晴らしくてまた来たくなりました。
- ・心も体もリフレッシュできて本当に帰りたくないなという感じです。
- ・昨夜の帰りにろうそくの灯りを見た時に、みんなリピーターなので以前に見たことあるのに、それでも同じようにもてなそうとする間方の方々の気持ちに感動しました。
- ・2年前に参加して、今回また皆さんと一緒に過ごせたのが嬉しく、なんか同級会みたいな感じがし本当に良い時間だったなと思ってます。唯一の悪かったことは飲みすぎたことです(笑)。